

会報
第4号

Beyond the Horizon

事業報告特集号



発行：宮古市国際交流協会 宮古市宮町一丁目1-80
Tel: 0193-62-3534 Fax: 0193-62-7030 Mail: info@miyako-kokusai.com

Homepage: www.miyako-kokusai.com
Facebook: www.facebook.com/miyako.international

事業報告 その①

浄土ヶ浜ナイトクルーズ

「三陸ジオパーク 浄土ヶ浜ナイトクルーズ」が八月五日に開催されました。時折小雨がぱらつくあいにくの曇り空の中、スタッフを含め約百三十名の方が参加してくださいました。遠いところでは和歌山県や東京都など日本

全国からの大勢の参加者に加え、市内在住の外国出身の方も大勢参加してくださいました。日本の文化を体験していただくた



遊覧船へ向かって遊歩道を歩く、浴衣姿の参加者の皆さん

め、外国人の皆さんに夕闇が迫る港を出港しました。

も浴衣を着た参加していただきました。とても賑やかで華やかな雰囲気の中、浄土ヶ浜観光遊覧船は

船の上では、ピュッフェ形式の軽食と飲み物が提供されました。後藤康文宮古市国際交流協会会長の乾杯のご発声でナイトクルーズは始まり、浄土ヶ浜ビジターセンター職員

佐藤さんによる夏の星



華やかな浴衣姿でご家族で参加してくださいました



中川太治先生の幽玄な舞

空の解説、岩手県北バス浄土ヶ浜遊覧船事業部の八重樫さんのユーモアあふれる軽妙な司会、外国人の参加者へのインタビュなど船内は次第に盛り上がっていききました。

クルーズの後半では、日本舞踊家の中川太治先生率いるTeam きざはしの皆さんによる日本舞踊が披露されました。華やかな浴衣を着た女の子たちの、可愛らしくもあ



teamきざはしの皆さんのあでやかな踊りに、感嘆のため息が

でやかな踊りや、中川先生の幽玄な舞や歌謡曲に合わせたモダンな舞に、参加者の熱気は最高潮に達しました。参加していただいた皆さん、参加者の浴衣の着付けも手伝ってくださいました。Team きざはしの皆さん、観光協会、浄土ヶ浜ビジターセンター、岩手県北バスの皆さん、どうもありがとうございました。

事業報告 その②

荒了寛大僧正講演会

八月四日に陸中ビル 三階の大会議室で、天台宗ハワイ開教総長の荒了寛大僧正の講演会が、「生きるとはなあ

・ハワイ日系移民の生き方に学ぶ」と題して開催されました。この講演会は、宮古市日中友好協会と宮古市国際交流協会の共催によるもので、両協会の会



来場者の熱気にあふれる講演会場



講演会の後の懇親会で。左から山本宮古市長、荒了寛大僧正、後藤康文会長

荒了寛先生には、講演会などのために、これまで何度も宮古市に足をお運びいただいています。

今回の講演会では、日系移民の歴史や第二次世界大戦に従軍した日系人兵士についての貴重なお話に、来場した皆さんは熱心に耳を傾けていました。

事業報告 その③

メキシコ料理講習会



にぎやかに楽しく料理を進める参加者の皆さん

化について講師の賛田先生から説明があり、その後メキシコのゲムで盛り上げました。

講習会では四種類の料理作り挑戦しました。トマトの赤、玉ねぎの白、そして唐辛子の緑という、メキシコ国旗の三色の食材を使った「Huevos a la Mexicana」(メキシコ風スクランブルエッグ)、トルティーヤにチーズとハムを挟んで焼いた「Quesadilla」(ケサ

イベントが盛りだくさんの今年の春夏。六月十八日には、フラットピアみやこで、メキシコ出身で川井在住の賛田強エドワルドさんを講師にお迎えして、「メキシコ料理講習会」を開催しました。三十六名の方が参加してくださいました。

料理を始める前に、メキシコの国や伝統文化について講師の賛田先生から説明があり、その後メキシコのゲムで盛り上げました。講習会では四種類の料理作り挑戦しました。トマトの赤、玉ねぎの白、そして唐辛子の緑という、メキシコ国旗の三色の食材を使った「Huevos a la Mexicana」(メキシコ風スクランブルエッグ)、トルティーヤにチーズとハムを挟んで焼いた「Quesadilla」(ケサ



出来上がったお料理。絶品でした



「cremas」(プラタノス・コン・クレマ)、そしてフレッシュなライムを大量に使った「Agua de Limón」(アグア・デ・リモン)です。料理の後は、作ったものを皆で試食しました。日本人の口にも合う味で、大好評でした。

事業報告 その④

みやこ秋まつり

パレード参加



車中、梅村ヴァイオリン・ピアノ教室、野崎フルート・ピアノ教室と市内の各教室に通う子どもたちを中心に、総勢百名。

台風の影響で、雨の降る中、風の吹く中ではありましたが、踊り・演奏のコラボレーションで、まつりを盛り上げました。

宮古市国際交流協会では、「WAKRASU・わらす」（中川太治代表）という団体で、第三十三回みやこ秋まつりの二日目の船山車パレードに参加しました。メンバーは、中川太治先生、「Team きざし」、グラツィア、宮古民謡保存会小田代

協会からは、会員、事務局員の四名、そして、浄土ヶ浜遊覧船の八重樫部長とマリंगाイドの横山葵さんが参加。参加の様子は、「ヤエガシTV」で公開予定です。

来年はぜひ、外国人



マリンガイドの横山さん



YouTubeのヤエガシTVのQRコードです

の方にも参加していただきたいです。

※「ヤエガシTV」

YouTubeの「宮古市公式チャンネル M385」で公開中のシテイプロモーション動画。

宮古市国際交流協会では、宮古市と連携し、踊りを習う編を制作。外国人に日本の文化や宮古の風習を伝える素材として活用します。

事業報告 その⑤

第一回

インバウンドセミナー

八月二十一日に、宮古市役所六階大会議室において、第一回インバウンドセミナーが開催されました。約百名の方が参加してくださいました。

東京駅観光案内所のTIC TOKYO 統括マネージャーの小澤敏弘さんと、岩手県国際交流協会の呉慧敏専門員を講師に招き、日本と岩手県、それぞれの訪日外国人観

また、呉専門員からは、岩手県の外国人観光客の受け入れ状況や、来訪者数の統計のお話など、まだ決して多くは



呉専門員のお話熱心に聞き入る参加者の皆さん

光客の現状についてお話をしていただきました。

日本で最も外国人が訪れる観光案内所のひとつであるTIC TOKYOで、実際に外国人観光客の対応をしている小澤さんのお話は非常に具体的で、これからますます増加が見込まれる訪日外国人観光客に対応するための非常に有意義な講演となりました。

また、第二回のインバウンドセミナーは十一月の開催を予定しており、詳細が決まり次第、また皆様にもお伝えいたします。

ない岩手への外国人観光客の来訪ではありませんが、今のうちに取り組まなければならぬ課題が見える講演となり、来場者の皆様も熱心に耳を傾けていました。



英語研修での特別講師のゴードンさん

英語研修では、国際交流協会の伊藤事務局員が講師を務め、市内

第一回から第四回までは英語研修、第五回・第六回はスペイン語研修、第七回・八回は中国語研修、そして第九回と第十回はイタリア語研修を行いました。

三十名以上の方が受講しました。



中国語講師の井田さんと熱心に学ぶ参加者の皆さん

なつたのではないでしょうか。

イタリア語は、初めて接する人が多かったのですが、英語以外の外国語に触れ、視野と知識を広げる良い機会になったのではないのでしょうか。

イタリア語に九年間滞在中の伊藤事務局員が講師を担当しました。イタリア語の文法の複雑さに頭を抱えた参加者が多かったようです。

語の発音の難しさに苦労しながらも、日本語との共通点や違いに驚いていました。



初めてのイタリア語に苦戦中

中学生から大人までの幅広い年齢層の参加者それぞれが、受験する級を決めて自習を進め、分からない部分を講師に質問しながら、十月の一次試験に向けて真剣に勉強を進めています。



これは、行政職員や関係団体職員、国際交流協会の会員、および英語学習に意欲を持っている人を対象とした、英検に向けての勉強会です。英語の会話だけでなく、語彙や文法も含めた総合的な英語の力を伸ばしていただくために開催しました。

今後、このような英検対策勉強会やTOEIC対策勉強会などを開催する予定です。宮古市全体の外国語の学習熱を高め、市民全体で外国人観光客に対しておもてなしの意識も高めていきたいと思います。

事業報告 その⑥

外国人観光客おもてなし研修会

六月六日から八月八日までの計十回にわたり、「外国人観光客おもてなし研修会」と



スペイン語講師を務めた賛田さん

の学校で英語を教えているALTのゴードンさんが特別講師として参加してくださいました。スペイン語研修は、メキシコ料理講習会の講師も務めていただいた、賛田強エドワルドさんが講師を務めました。

中国語研修は、中国に二年間留学経験のある井田裕基さんに講師をお願いしました。参加者の皆さんは、中国

事業報告 その⑦

英検対策勉強会

八月二十九日からは、宮古市役所分庁舎において「英検対策勉強会」を毎週開催しています。これは、行政職員や関係団体職員、国際交流協会の会員、および英語学習に意欲を持っている人を対象とした、英検に向けての勉強会です。英語の会話だけでなく、語彙や文法も含めた総合的な英語の力を伸ばしていただくために開催しました。

一次試験に合格すると、三級以上では二次試験で英語の面接がありますので、二次試験前には面接練習も行う予定です。

今後、このような英検対策勉強会やTOEIC対策勉強会などを開催する予定です。宮古市全体の外国語の学習熱を高め、市民全体で外国人観光客に対しておもてなしの意識も高めていきたいと思います。